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Abstract
1.2.1	Background and goals
The temporal and spatial distribution of the early potentials deriving from the (sub)cortical olfactory region are unknown. This study tried to demonstrate the course using Magnetoencephalography (MEG). To avoid insufficient or disturbed results subjects were tested for olfactory and gustatory malfunction.
1.2.2	Methods
A 248-magnetometer whole head MEG-system was used to record evoked potentials after olfactory stimulation of 200 ms from 37 Objects. 14 of those subjects were recorded non-simultaneously by EEG and MEG. The subjects were also tested for olfactory and gustatory disorders using a questionnaire, Sniffin’ Sticks, Taste Strips and acoustic Rhinometry.
1.2.3	Results
All subjects showed good olfactory and most (27 of 29) showed good gustatory function according to the psychophysical investigation compared to normative Data and had adequate nasal volumes in acoustic Rhinometry. The results of the psychophysical Examination of the subjects showed no significant difference regarding Rhinometry, age and gender despite gustatory tests regarding gender (R² (n=14)=0,54; p=0,035). MEG measurements displayed an olfactory potential within 150 ms after stimulus onset, which started earlier ipsilateral. These findings apply to Amygdala, parahippocampic gyrus, Hippocampus and primary olfactory cortex (p<0,001). Most of olfactory evoked potentials increased in amplitude and duration with increasing post-stimulus time (p≤0,019 and p≤0,021).
1.2.4	Conclusion
The selected participants are in good conditions to be used as subjects for olfactory MEG-tests. Further investigation is needed to review, if subjects with lower results in the psychophysical examination also had worse signals in MEG. MEG measurements showed early activated areas (within 150ms) ipsilateral and delayed contralateral activation with repetitive patterns
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Abstract
1.1	Zusammenfassung in deutscher Sprache
1.1.1	Hintergrund und Ziele
Der zeitliche und räumliche Verlauf der frühen Potentiale von kortikalen und subkortikalen Regionen bei olfaktorischer Reizung sind unbekannt. In dieser Studie wurde versucht diese mittels Magnetoencephalographie (MEG) darzustellen. Insbesondere wertgelegt wurde auf eine sinnvolle Vortestung der Probanden auf Riechstörungen, um einem nicht aussagekräftigen Ergebnis der MEG Messung vorzubeugen.
1.1.2	Methoden
Es nahmen 37 Probanden an den MEG-Messungen teil, 14 davon erhielten allein ein MEG ohne simultane EEG-Messung, bei dem ein 248- Ganzkopf-Magnetometer die Potentiale nach olfaktorischer Stimulation (200ms) durch zwei Duftstoffe aufzeichnete. Bei den Probanden wurde zur Überprüfung der Riech- und Schmeckleistung ein Fragebogen ausgefüllt, sowie Sniffin‘ Sticks Test, Taste Strips Test und eine akustische Rhinometrie durchgeführt.
1.1.3	Ergebnisse und Beobachtungen
In den psychophysischen Untersuchungen und den Rhinoklackmessungen konnte für alle Probanden eine normale Riechleistung und für 27 von 29 eine normale Schmeckleistung im Vergleich zu den Normdaten, sowie unauffällige Werte in der Volumetrie der Nasenhöhle, festgestellt werden. Die Auswertung der psychophysischen Ergebnisse zeigten keinen relevanten Unterschied der Probanden in Bezug auf die Rhinovolumetrie, Alter und Geschlecht, mit Ausnahme der Geschmackstestung in Bezug auf das Geschlecht (R² (n=14)=0,54; p=0,035). In der MEG Messung konnten olfaktorische Potentiale innerhalb von 150ms nach Stimulus aufgezeichnet werden, die ipsilateral früher auftraten als kontralateral. Diese gilt für Cortex orbitofrontalis, Amygdala, Gyrus parahippocampalis, Hippocampus und den primären olfaktorischen Kortex (p<0,001). Der Großteil der olfaktorisch evozierten Potentiale in den untersuchten Kortexarealen nahm in Amplitude und Dauer mit zunehmendem zeitlichem Abstand vom Stimulus zu (p≤0,019 und p≤0,021).
1.1.4	Schlussfolgerungen
Die ausgewählten Probanden waren in einer guten Verfassung zum Zeitpunkt der Teilnahme an der Studie. Weitere Nachforschung bedarf es in der Überprüfung, ob bei den Probanden, die schlechtere Ergebnisse in den psychophysischen Untersuchungen erzielt haben, es sich in den Ergebnissen der MEG Messung widerspiegelt. In den MEG Messungen konnten die früh aktiven Hirnareale (innerhalb 150ms) nachgewiesen werden, welche früher ipsilateral auftreten und nach einer kurzen Verzögerung in sich wiederholenden Mustern auch kontralateral auftreten.
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